

# PRESSEINFORMATION



---

vom 19. Januar 2006

## **Sanierungsgebiet Nord: Kantstraße wieder befahrbar**

### **Dank an Anlieger für Verständnis während der Bauarbeiten**

Nach mehrmonatiger Bauzeit (September – Dezember 2005) konnte die Kantstraße in Dessau-Nord nun wieder für den Verkehr freigegeben werden. Der Umbau war Bestandteil des Programmes „Sanierungsgebiet Dessau-Nord“.

Im Auftrag der Stadt Dessau sorgte der bauausführende Betrieb, die Fa. Reif, für 1.250 Quadratmeter neue Pflasterung, Parkbuchten (für die 430 Quadratmeter Altpflaster wiederverwendet wurden) und für eine ebenfalls neue Straßenbeleuchtung. Auch das unterirdische Leitungssystem der DVV erfuhr eine komplette Erneuerung.

Dank gilt insbesondere den Anwohnern, die mit der eingeschränkten Erreichbarkeit der Häuser und dem Baulärm über längeren Zeitraum leben mussten.

